



► KASUS PENIPUAN

## Massa Tertipu Event Berkedok HUT Kota Jogja

GANDOMANAN—Aparat Polresta Jogja mendalami kejadian batalnya *event* olahraga yang rencananya digelar di Alun-Alun Selatan, Minggu (6/10). *Event* tersebut sudah dihadiri oleh banyak peserta, tetapi kegiatan tidak terlaksana dan panitia tidak bisa dihubungi.

Kasi Humas Polresta Jogja, AKP Sujarwo, menjelaskan *event* senam, jalan sehat dan sepeda gembira dalam rangka HUT Kota Jogja rencananya dilaksanakan Minggu pukul 07.00 WIB. "Namun acara gagal dilaksanakan dan panitia tidak ada yang datang di lokasi," ujarnya saat dikonfirmasi, Minggu.

Kegiatan tersebut diselenggarakan oleh seorang PNS berinisial WAH yang beralamat di Turi, Sleman. Aparat Polresta Jogja menerima pemberitahuan pelaksanaan kegiatan melalui Polsek Kraton. "Dari pukul 06.00 WIB, personel Polsek Kraton sudah melaksanakan pengamanan agar kegiatan masyarakat berjalan aman dan lancar," ujar dia.

Dari pantauan polisi di lapangan, sudah banyak peserta yang datang ke lokasi untuk mengikuti kegiatan. Selain itu, panggung dan sejumlah stan juga sudah berdiri meski tidak ada isinya. "Kegiatan tersebut berbayar dengan harga tiket Rp10.000 sampai Rp25.000 dengan dijanjikan ada hadiah," katanya.

Setelah ditunggu cukup lama, kegiatan tak kunjung dimulai dan tidak ada

panitia yang berada di lokasi. Panitia juga tidak merespons ketika dihubungi oleh para peserta dan polisi. "Aparat Polsek Kraton langsung mengamankan lokasi untuk mengantisipasi hal hal yang tidak diinginkan," katanya.

Polisi juga menggelar penyelidikan untuk mengetahui siapa yang bertanggung jawab atas kejadian tersebut. "Apabila ditemukan pelanggaran hukum, maka bakal ditindak sesuai aturan yang berlaku," katanya.

Meski telah mengetahui satu orang penyelenggara *event* tersebut, hingga saat ini aparat Polresta Jogja masih mendalami kasus tersebut, terusama dari status penyelenggara yang berstatus sebagai PNS, apakah ada keterlibatan Pemkot Jogja dalam kegiatan ini atau tidak.

Dari *Instagram Story* Pemkot Jogja, mereka membantah jika *event* ini merupakan agenda Pemkot. "Kami menegaskan bahwa Pemkot Jogja tidak berafiliasi dengan kegiatan tersebut, sehingga dampak yang timbul dari pelaksanaan kegiatan tersebut di luar tanggung jawab Pemkot Jogja," tulis Pemkot. Pemkot Jogja juga mengimbau masyarakat agar berhati-hati dalam menerima informasi dan memastikan hanya mengakses informasi dari akun resmi. "Kami mengimbau masyarakat untuk selalu memeriksa keabsahan informasi melalui saluran resmi," tulisnya. (Lugas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005